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平成25年11月29日

日南町議会議長 村 上 正 広 様

日南町議会議員 久代安敏

一 般 質 問 通 告 に つ い て

次の事項について質問します。

質 問 事 項 質問要旨（要点を箇条書きしてください）

①政府がすすめるTPP交渉は、国民には情報を開示し安倍内閣と与党がすすめる

ないまま、年内妥結に向けて大詰めを迎えているとのTPP 交渉の現時点と、水田
ことであるが、現時点での政府の対応について見解を農業・米政策「改革」につ

問う。いて

②政府は去る11月26日に「農林水産業・地域の活力創

造本部」(本部長・安倍晋三首相)を開き、5年後をめ

どにコメの生産調整(減反)を廃止する方針を正式決定

し、次期通常国会に関連法案を提出する予定である。

この水田農業・米政策の転換についての見解を問う。

③2010年から始まった農家の戸別所得保障(現在の経

営所得安定対策交付金)を、来年から主食用水稲で15,

000円/10ａを7,500円/10aに半減し、廃止の方向であ

る。日南町の農業にとって深刻な打撃になると考える

がどうか。

「 」 、特定秘密の保護に関する法 11月26日に衆議院で強行採決された 秘密保護法 は

律(秘密保護法)制定につい 国民の目、耳、口をふさぎ、憲法に保障された民主主

て 義を大もとから壊す希代の悪法であり、廃案にすべき

と考えるが、町長の見解を問う。

日野高校のあり方について ①去る11月16日に「日野高校と地域の未来を考えるフ

ォーラム」が開催され、生徒数の減少する高校の魅力

ある学校づくりや活性化への取り組みを学ぶ機会とな

、 「 」ったが 主催した 鳥取県日野地区連携・共同協議会

では、どのように活かそうとしているのか。

②2000年(平成12年)に日野産業高校と根雨高校の再編

により新設された総合学科は、日南中学校生徒の進路

希望に応えられているか問う。

③鳥取県教育委員会が昨年10月に発表した「今後の県

立高等学校の在り方に関する基本方針」(平成25年度
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～平成30年度)では、平成31年度以降の県立高校の在

り方をなるべく早い時期に検討するとしている。子育

てと教育は行政の重要な柱であることから、日野高校

の改革を抜本的にすすめるべきだと考えるがどうか。

2014年度予算編成について 10月1日、安倍首相は予定通り来年4月から消費税を8%

にすることを決定した。

また消費増税のほか、厚生年金保険料の引き上げ、年

金給付水準の切り下げが家計を圧迫する要因になると

考えるが、町民の暮らしと経済を守るための予算編成

方針を示されているのか問う。

質 問 事 項 質問要旨（要点を箇条書きしてください）

鳥取県手話言語条例が、10月11日から施行された。鳥取県手話言語条例につい

、 、て 本条例には 県内市町村の役割も定められているが

ろう者や手話通訳者など、障害者施策の推進計画に

ついて明らかに。
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